



Stoppen Sie den Organraub an Gewissensgefangenen in der Volksrepublik China



Petition an die G7+7 Staaten

*Kanada, Frankreich, Deutschland, Italien, Japan, Großbritannien, USA, EU
+ Argentinien, Australien, Indien, Israel, Mexiko, Südkorea, Taiwan*

Organraub bedeutet, eine Person für die Entnahme ihrer Organe zu töten, um diese einer anderen Person zu transplantieren. In der Volksrepublik China wird dieses Verbrechen seit 25 Jahren staatlich gefördert durchgeführt und hat die Ausmaße einer Milliardenindustrie erreicht. Es handelt sich um eines der abscheulichsten Verbrechen gegen die Menschheit des 21. Jahrhunderts.

Im Jahr 2019 kam das China-Tribunal unter dem Vorsitz von Sir Geoffrey Nice, KC, zu dem Schluss, dass Organraub in ganz China in großem Ausmaß durchgeführt wird, bis dato anhält und dass Falun Gong Praktizierende die Hauptopfergruppe darstellen.

Der Organraub an Falun Gong Praktizierenden wurde als ein langsamer, kalter Völkermord im Verborgenen beschrieben, um aus deren Eliminierung Profit zu schlagen und ihre Werte von Wahrhaftigkeit, Barmherzigkeit und Nachsicht auszulöschen. Unzureichende Maßnahmen der internationalen Gemeinschaft ermöglichten es, dass dieses Verbrechen in den letzten Jahren fortgeführt und auch gegen die uigurische Bevölkerung und Christen verübt worden ist.

Die unethischen und kriminellen medizinischen Praktiken eines Landes bedrohen medizinische Standards weltweit. Um dieses barbarische Verbrechen zu stoppen, ist eine direkte, entschlossene Reaktion der internationalen Gemeinschaft dringend erforderlich!

Daher richten wir folgende Forderungen an die Regierungschefs der G7+7 Staaten:

Abgabe einer gemeinsamen Erklärung, in der die Praxis des Organraubes in der VR China verurteilt wird, sowie die Umsetzung eines zwischenstaatlichen Aktionsplanes, der Folgendes umfasst:

- 1) Einleitung von Maßnahmen, um die Bürger zu informieren und davor zu schützen, mitschuldig am Organraub zu werden, indem sie in der VR China eine Organtransplantation erhalten oder durch medizinische Praxis, Ausbildung oder Forschung Beihilfe zum Organraub leisten.
- 2) Einstellung jeglichen Austausches mit der VR China im Bereich der Organtransplantation, Organtransplantationsforschung und -ausbildung, bis die VR China den Nachweis erbracht hat, dass die Zwangsentnahme von Organen von Gewissensgefangenen beendet ist. Dies sollte durch unabhängige, unangekündigte Inspektionen überprüft werden.
- 3) Initiierung jährlicher parlamentarischer Anhörungen über den Organraub in der VR China und Erstellung jährlicher Berichte mit Zeugen- und Expertenaussagen.
- 4) Einleitung von Ermittlungen zur Feststellung der Verantwortlichkeit von allen gegen die Bestimmungen der Völkermordkonvention verstoßenden Handlungen gegenüber Falun Gong Praktizierenden, Uiguren und Anderen in der VR China.